



Dukat 1654

Goldmünze des Erzbischofs Karl Kaspar von der Leyen frontal in geistlichem Gewand.

Auf der Rückseite der Kurhut auf dem Stiftswappen, dahinter Schwert und Krummstab.

Bedeutende Römerstadt mit Bischofssitz mit nahezu ununterbrochener Münztradition. Das Herrschaftsgebiet reichte die Mosel hinab bis Koblenz, Boppard und Oberwesel. Der Bischof war zugleich Kurfürst und an den bedeutenden Prägungen des kurrheinischen Münzvereins beteiligt.

Informationen

1654 (Datierung)

Dukat

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F15

Inv. M38945
